

Vocapella erfreut im Lutherstift

Chorkonzert mit Tradition / 2012 Wechsel in Leitung

■ **Mitte.** „Wann singen wir wieder im Lutherstift?“ fragte der Chor Vocapella an. Monika Rister, Hausleitung im Altenheim an der Kreuzstraße, freut sich: „Diesmal habe nicht ich den Chor gebeten, die Idee kam von ihnen selbst. So sind wir schon miteinander verbunden! Ich bin ehrlich gerührt.“

Der Chor Vocapella kommt seit fast 25 Jahren regelmäßig ins Lutherstift. Annegret Rey ist von

Anfang an dabei, mittlerweile schon neun Jahre als Chorleitung.

Sie wird ihr Amt nächstes Jahr aufgeben. Das nahm Monika Rister zum Anlass, sich für das ehrenamtliche Engagement für die Konzerte im Lutherstift zu bedanken.

Im Sommer wird erst gesungen und danach im Garten mit den Bewohnern Kaffee getrunken. Und in fast jeder Weihnachtszeit

kommt Vocapella zu einem Adventskonzert ins Lutherstift. Auch im Anschluss daran gibt es Kaffeetrinken mit den Bewohnern im Saal. Danach geht es für den Chor dann auf dem Weihnachtsmarkt mit weihnachtlich-klassischen Stücken und Spirituals weiter.



Schon Tradition: *Monika Rister (vorne links) bedankt sich bei Annegret Rey (vorn Mitte) für das Konzert von Vocapella.*

FOTO: ULRIKE DAAKE